

# 謝辞

日本味噌株式会社

## 本社工場工場長 天野勝幹

このたび栄えある表彰を受けました旨を  
お受けました旨を代表いたしました  
しまして、誠に僭越ではござりますが、御礼の挨拶を  
させていただきます。

この度は、第十四回全  
国味噌鑑評会において、農  
林水産大臣賞をはじめと  
して数多くの賞を頂き誠にあ  
りがたいものである。

本公司のように受賞でき  
あつたのも、日頃  
より指導いただき  
いたるまことに感謝いただ  
くべきである。

味噌研究所の先生

方、並びに関係諸  
団体の皆様、各地  
研究機関の先生  
方、各地技術会の  
皆様の指導、ご  
鞭撻の賜物と深く  
感謝し、心より御  
礼申上げます。

全国味噌鑑評会  
も、昨年に続いて  
開催となりました。  
全国味噌鑑評会  
を支える事務局の方々、及び関係される皆様のお心遣いに心より感謝申上げました。  
至るいひがやめた  
いふを改めて心より



私の味噌醸造業にいたす  
おわる者として大変名誉な  
ことであり、大きな勲績に  
かなひでんがわらます。

本公司のように受賞でき  
あつたのも、日頃  
より指導いただき  
いたるまことに感謝いただ  
くべきである。

この歴史と伝統のある江  
戸廿味噌を諸先輩より一継  
ぎ、伸ばして行くことが私  
の使命の一つだと思ってお  
ります。今回の表彰は、そ  
れに大きな力を与えていた  
だきました。今後も心より指  
導と鞭撻を賜りますのでお  
願い申上げます。

最後にななりましたが、こ  
の度、栄えある賞を賜りま  
したことを農林水産省並  
じに救援いただきおもしだか  
べての方々に改めて深く感  
謝を申上げます。

簡単ではございませんが、  
御礼の言葉とさせていただき  
ます。

本田は誠にありがとうございました。

令和五年十一月十六日